

IMPOTENCIA Y DESOLACIÓN TRAS EL TERCER ATAQUE EN 18 MESES

“Francia va a tener que vivir con el terrorismo”

El primer ministro Valls admite que la amenaza yihadista será prolongada

Entre los 84 muertos por el ataque de un camión en Niza hay 10 niños

Medio centenar de los heridos el 14 de julio están en estado crítico

CARLOS YÁRNOZ, París
“Hemos cambiado de época, Francia va a tener que vivir con el terrorismo”. Manuel Valls, primer ministro francés, colocó ayer frente a la realidad a una Francia entristecida por la matanza de Niza y angustiada por la sensación de vulnerabilidad que

Mohamed Lahouaiej Bouhlel, 31 años, autor de la masacre

Un hombre violento e inestable

DANIEL VERDÚ, Niza
Violento, inestable y aficionado al juego y la bebida. Este es el retrato que hacen del responsable de la masacre de Niza los vecinos de Mohamed Lahouaiej Bouhlel, de 31 años. El supuesto terrorista vivió con su mujer —tunecina como él— y sus dos hijos hasta hace algunos meses en un piso de Le Rouret, un barrio obrero del norte de la ciudad francesa. Estaba en trámites de divorcio tras maltratar a su esposa en numerosas ocasiones, según sus vecinos. PÁGINA 5

producen hechos así en las sociedades democráticas. Valls, en todo caso, no sugirió acomodarse a esta nueva realidad: “Francia es un gran país, una gran democracia que no se dejará desestabilizar. No cederemos: Francia no cederá a la amenaza terrorista”.

El Gobierno francés se reunirá esta mañana, después del encuentro que el presidente, François Hollande, celebró ayer con el Consejo de Defensa tras haber visitado a los heridos en Niza: “Estamos ante un combate que va ser largo. Tenemos un enemigo que va a seguir golpeando. Ellos son el mal; seremos capaces de vencerlos”, dijo Hollande.

Ningún grupo se ha responsabilizado de este nuevo atentado, de factura diferente de los recientes en Francia —preparados y ejecutados por islamistas radicales entrenados, con alarde logístico—, pero Valls y Hollande han señalado al yihadismo.

Mientras, el país va conociendo más detalles de la noche de horror y del autor de la matanza, Mohamed Lahouaiej Bouhlel, que alquiló en un pueblo cercano a Niza el camión de 19 toneladas con el que embistió a los paseantes que celebraban el 14 de julio en el paseo marítimo. Los muertos se acercan ya al centenar, con más de 200 heridos.

PÁGINAS 3 A 12 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

Artículos de Fernando Reinares, Carola García-Calvo, Mária Martínez-Bascuñán, Luz Gómez, Francisco G. Basterra, J. A. Núñez Villaverde, Carlos Echeverría y Antonio Elorza



Dos policías investigan la zona del atentado en Niza. / VALERY HACHE (AFP)

El Ejército asegura haber tomado el poder en Turquía

Erdogan, en paradero desconocido, llama a los turcos a resistir

ANDRÉS MOURENZA, Cizre
Movimientos de tanques en Ankara y Estambul, sobrevuelos y tiroteos precedieron el anuncio, anoche, de que el Ejército turco había tomado el control del país. El primer ministro, Binali Yildirim, había denunciado previamente una “acción militar” por un sector de las fuerzas armadas, pero matizando que no era un golpe de Estado y que el Gobierno seguía en el poder. Sin embargo, todos los indicios apuntan a un escenario inquietante.

El primero de ellos, la impotencia del presidente, Recep Tayyip Erdogan, que se encontraba de vacaciones en la costa turca, y que, a través de una llamada de móvil a la cadena local de la CNN, llamó a la población a salir a las calles.

Al mismo tiempo, la televisión oficial, tomada por los golpistas, se fue a negro y el aeropuerto de Ankara y los puentes del Bósforo quedaron cerrados. Las redes sociales se vieron interrumpidas. Los principales ministerios de Exteriores han pedido a sus ciudadanos en Turquía que no salgan a la calle, donde horas después se registraron algunas manifestaciones de partidarios del AKP, el partido de Erdogan, y movimientos de tropas y combates en la capital.

La jefa de la diplomacia de la Unión Europea, Federica Mogherini, pidió “contención y respeto” para las instituciones democráticas. PÁGINA 13

ADEMÁS

Caracas volverá a abrir su frontera

El Gobierno venezolano promete que no pondrá trabas a quienes quieran cruzar este domingo a Colombia a comprar comida. P 17



Cuando Pancho Villa intentó invadir Estados Unidos P 25

El PP prepara una nueva propuesta para el PSOE P 22

Cruceros empieza con B

• Mediterráneo
• Fiordos Noruegos
• Capitales Bálticas

VUELO +
BEBIDAS
GRATIS
valoradas en 231€

Reservando hasta el 20 de Julio. Consulta condiciones.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand